

## 2e conférence des investisseurs de l'Afrique de l'Est dans la capitale kenyane

APA, 29-07-2009 Nairobi (Kenya) - La seconde conférence des investisseurs de l'Afrique de l'Est est ouverte dans la capitale kenyane, Nairobi, en présence du Président Mwai Kibaki qui a invité le secteur privé de la région à prendre part au développement des infrastructures. Dans son discours, le Président Kibaki a déclaré que les financements des bailleurs de fonds pour le développement des infrastructures se sont beaucoup réduits dans la région, soulignant le besoin d'avoir un cadre pour permettre au secteur privé de participer à la construction et à l'entretien des infrastructures.

Il a par ailleurs appelé les investisseurs étrangers à investir dans la région dont il a vanté les atouts dont le dernier est un câble de 17000 km de fibre optique. Parmi les intervenants face à un parterre de 2.000 hommes d'affaires se trouvaient les présidents Abeid Karume du Zanzibar, Paul Kagame du Rwanda, Pierre Nkurunziza du Burundi et le Vice-Premier ministre de l'Ouganda, Eriya Kategaya. La conférence des investisseurs est un événement annuel qui se tient à tour de rôle dans les pays partenaires de la Communauté de l'Afrique de l'Est (EAC). La première rencontre s'est tenue l'année dernière à Kigali au Rwanda. Elle constitue actuellement le principal forum de l'organisation pour la promotion de la région en tant que marché unique et zone d'investissement. Le thème de l'année est « Investir au sein de la région : les défis internationaux constituent des opportunités ». La conférence qui se déroulera sur trois jours réunira des décideurs, des hommes d'affaires et la communauté régionale et internationale d'investisseurs pour analyser les perspectives d'investissement dans la région EAC et débattre des opportunités.